

タイトル	令和5年度 移住定住促進事業「#いずのくにぐらし」 Instagram フォトコンテスト 入選作品の公表について
担当課	企画財政部 企画課 担当：小嶋・中村 (電話：055-948-1413 内線：2312)

1 要 旨

Instagramの写真投稿機能を活用し、当市で見つけた「いずのくにって暮らしやすい!」、「いずのくにって楽しい!」、「いずのくにっていいところ!」など、当市の魅力を感じた瞬間を切り取った、「伊豆の国市に住みたい!」と思えるデジタル写真のコンテストの入選作品を公表する。

2 フォトコンテストの概要

応募期間	令和5年12月22日（金）～令和6年1月31日（水）
応募資格	ご自身のInstagramアカウントを「公開」している人 ※プロアマ、市内外在住は問わない ※18歳未満の方は保護者の同意を得て応募すること
投稿数	212件
投稿作品数	382件（写真のみ）
入選作品	別紙（最優秀賞1件、優秀賞2件、佳作3件）のとおり
作品の活用	移住定住促進事業、シティプロモーション推進事業等で活用予定

3 Instagramアカウント Life_izu_country(@life_izu_country)

「いずのくにで暮らすってどんなこと?」をテーマに、当市が運営する移住定住に特化したInstagramアカウントであり、今回のフォトコンテストの開催と移住プロモーション動画の配信を機に、フォトコンテスト開催前（12月中旬）からフォロワー数が倍増した。

今後も移住検討者が当市への移住定住に興味を示すような情報を発信していく。

「#いずのくにぐらし」 Instagramフォトコンテスト

撮影場所：狩野川リバーサイドパーク



「最優秀賞」



【投稿者】

@futatsumeb

【作品名(撮影年月)】

伊豆の国市の河津桜（令和5年3月）

【受賞者のコメント】

地面に落ちた花びらもキレイで、上も下も見渡す限りの桜を表現したくて地面の花びらも入れて撮影しました。

河津まで行かなくても狩野川リバーサイドパークで河津桜が見れるので毎年お花見に来ています。

【審査員のコメント】

お揃いの服を着て、桜づくしの狩野川リバーサイドパークでお散歩。幸せ溢れる姿に、ゆったりとした日常の暖かさを感じます。

春の訪れが待ち遠しくなる作品です。

「#いずのくにぐらし」 Instagramフォトコンテスト

撮影場所：江間いちごセンター



「優秀賞」



【投稿者】

@sagarimayuge

【作品名(撮影年月)】

欲張り食べ (令和5年4月)

【受賞者のコメント】

毎年行く大好きな江間いちご狩りセンターでの1枚です。

ハウスの方が用意してくれた帽子をかぶると娘もたちまちいちごちゃんに変身。

【審査員のコメント】

毎年やって来るいちご狩りの季節。大好きないちごを頼張った、はじけるような笑顔が印象的な一枚です。伊豆の国市で見せた幸せな表情を毎年見たくなくなってしまいます。

周りの人も幸せになるような素敵な作品です。

「#いずのくにぐらし」 Instagramフォトコンテスト

撮影場所：狩野川リバーサイドパーク



「優秀賞」



【投稿者】

@ohana_.photograph

【作品名(撮影年月)】

桜のある風景(令和5年2月)

【受賞者のコメント】

暖かな春の風景。

友人の子どもの成長記録。

【審査員のコメント】

毎年咲いては散る風景を見せる、伊豆の魅力である河津桜は子どもと一緒に見ること季節の移り変わりを感ずることが出来ます。

この伊豆の国市で生まれた子どもたちが、またこの場所で満開の笑顔を咲かせてくれることを願います。

「#いずのくにぐらし」 Instagramフォトコンテスト

撮影場所：戸沢地区の田んぼ



「佳作」



【投稿者】

@kei_826a

【作品名(撮影年月)】

田んぼの観察(令和5年10月)

【受賞者のコメント】

いつも食べているお米(稲)、田んぼにいる色んな生き物をすぐ近くで見ることができる、息子お気に入りの散歩コースです。

【審査員のコメント】

自然の中で新たな発見をする子どもの顔が、稲穂のようにキラキラしていますね。

伊豆の国市らしい穏やかな風景と、ゆったりとした時間の流れを感じられる作品です。

「#いづのくにぐらし」 Instagramフォトコンテスト

撮影場所：蔵屋鳴沢の茶畑



「佳作」



【投稿者】

@to41.wata

【作品名(撮影年月)】

世界遺産の競演（令和5年12月）

【受賞者のコメント】

**葦山反射炉の茶畑の方を登っていくと天気
が良ければ富士山も一緒に見られるスポット
があります。**

**自転車は押し歩きですがサイクリングの立
ち寄り場所としてもオススメです。**

【審査員のコメント】

**サイクリングだからこそ見つけられた、葦
山反射炉と富士山、そして伊豆の国市の街並
みが一望できる場所ですね。**

**歴史・自然を感じながら、落ち着いた時間
を過ごしている様子が目に浮かぶ魅力がっ
まった一枚です。**

「#いずのくにぐらし」 Instagramフォトコンテスト

撮影場所：湯らっくす公園



「佳作」



【投稿者】

@tora4mam

【作品名(撮影年月)】

ブレイクタイム(令和6年1月)

【受賞者のコメント】

それぞれに色々な事を頑張る4人のブレイクタイムに足湯へ

みんな毎日お疲れ様。

【審査員のコメント】

**伊豆の国市は温泉が豊富な湯のまち。温ま
りたいとき、おしゃべりをしたいとき、ほっ
と一息つきたいときに来れる場所、それが足
湯。**

**子どもが笑顔で足湯につかる様子から、こ
の場の和やかな雰囲気伝わります。今日も
一日おつかれさま。**